

日本共産党

高槻市議員

きよた 純子



ニュース

2019年5月8日
NO. 79

発行：日本共産党高槻市議員団 きよた純子
連絡先：議員団控室
TEL072-674-7230 FAX072-674-3202
上本町3-25 TEL/FAX. 676-5068

新たな構成での議会始まる

市議会は5月10日に議員総会が開かれ、5月21日から23日に開かれる臨時議会で、議長、副議長、各議員がどの常任委員会に所属するかなどを決定します。

4月の市議員選挙で日本共産党市議会議員団は、4人全員当選することができました。選挙で訴えた公約の実現、それ以外でも、市民の切実な声を議会に届け、暮らしや子育てを応援する制度の改善などががんばります。

これからもがんばります

- 市バスの民営化をストップし、敬老バスを守ります
- 国民健康保険料の値下げに取り組みます
- 地震対策のために、耐震工事の助成を受けやすくします
- 山間部の倒木被害から山の再生にとりくみます
- 高槻の豊かな自然と農地を守ります
- 子どもの医療費助成を18歳まで拡大に取り組みます



保育所待機児童の解消を

4月からの保育所入所は、最終の人数は5月末に確定されますが、1次選考の利用調整の段階(昨年12月末)では、申込は昨年比べ、213人増の2,226人で、保育所入所の内定人数は48人増の1,661人でした。市は、内定が出なかったのは1歳児から3歳児が多いとしています。申し込んだ保育所に入れない場合、小規模保育所を利用される場合が多いですが、希望の保育所に入れるようにするため、受け入れ人数の確保が課題です。

安心して預けられる保育所へ 保育士の労働条件改善を

保育士のなり手が少ない中、公立保育所の受け入れ体制にも影響が出ています。高槻市は3月議会での私の質問に、「低年齢児の定員を超える受け入れ増が難しい状況にあり、保育人材が小規模保育施設などに流れている傾向がある」と答弁しています。

保育士不足の原因に、職員の重すぎる仕事の負担があります。現在の保育士配置基準は諸外国と比べても遅れています。保育士1人あたり担当児童数はゼロ歳児3人、1・2歳児6人、3歳以上20人、4歳以上30人です。子どもの健やかな発達、よい保育を保障するために、保育士の処遇改善が必要です。

私は市議会で保育士の労働条件改善について国に意見をあげるように市に求めています。また、市は、保育士の産休・育休・病欠代替職員をアルバイト職員で対応するため、非正規職員がクラス担任を受け持つこともあります。

そのため、市長への予算要望でも、代替職員の人数を見込んで、正規職員を採用することなどを求めています。



